

INM fortalece la aplicación de los derechos humanos (Diario de Querétaro 17/06/13)

INM fortalece la aplicación de los derechos humanos (Diario de Querétaro 17/06/13) Organización Editorial Mexicana 17 de junio de 2013 Gabriel Xantomila/El Sol de México Ciudad de México.- El titular del Instituto Nacional de Migración, Ardelio Vargas Fosado, dijo que los migrantes están en situación de vulnerabilidad, por lo que se ha instruido a todo el personal de la institución a privilegiar el respeto a sus derechos humanos, independientemente de su situación migratoria. En el periodo comprendido del 1 de enero al 29 de mayo de 2013, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos ha recibido 174 quejas en contra del INM, de las cuales se atendió el 100 por ciento, sin que de ellas se haya derivado recomendación alguna por parte de ese organismo nacional. Se informó que el INM fortalece la aplicación de los derechos humanos y capacita a servidores públicos de manera permanente para proteger a los migrantes; la eficacia de estas acciones se traduce en cero recomendaciones de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) en lo que va de 2013. Las acciones impulsadas incluyen el seguimiento y atención puntual de todas las quejas presentadas ante la CNDH, con el objetivo de garantizar la protección de los migrantes que transitan por el territorio nacional. Durante 2012, el INM registró un total de 528 escritos de queja recibidas por las CNDH, de las cuales 222 se encuentran concluidas y 306 en etapa de análisis e investigación por la Comisión. De las 222 quejas tramitadas, 211 concluyeron sin responsabilidad alguna para el Instituto; en 8 casos la CNDH presentó propuestas de conciliación que fueron aceptadas y están pendientes de solventarse.